



RATIFICARON SU ALIANZA CON LA 4T

El PT y PVEM siempre sí van por la reforma

POR HÉCTOR FIGUEROA

Tras rechazos del PT y el PVEM a la eventual reducción de legisladores plurinominales y al presupuesto para partidos en la reforma electoral, las dirigencias de ambos institutos políticos ratificaron su respaldo total a la agenda de la Cuarta Transformación.

El líder petista Alberto Anaya anunció que negociará acuerdos sobre la iniciativa de ley directamente con la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

“Se acordó construir juntos la propuesta que,

con seguridad, será un paraguas para mejorar la vida política del país y enriquecer nuestros procesos democráticos”, dijo.

Agregó que el PT ratifica su compromiso y voluntad de consolidar la unidad con Morena y el PVEM, de cara a los próximos procesos electorales.

En tanto, Manuel Velasco, coordinador de los senadores del Partido Verde Ecologista, reafirmó su alianza con el proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum, “para que siga beneficiando al pueblo de México”.

PRIMERA | PÁGINA 4



ENMIENDA ELECTORAL

PT y PVEM ceden; sí respaldarán reforma

PESE AL RECHAZO DE VARIOS LEGISLADORES, dirigentes de ambos partidos refrendaron el apoyo a Sheinbaum y dijeron que buscarán construir acuerdos para una iniciativa

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gtmm.com.mx

Luego de que desde sus bancadas, legisladores del Partido del Trabajo y del Verde Ecologista de México rechazaran la nueva reforma electoral, dirigentes de esos partidos recularon y dijeron que siempre sí apoyarán la enmienda impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

El dirigente nacional del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, informó que su instituto político no abandona las pláticas para esa reforma y buscará alcanzar acuerdos al respecto con la Secretaría de Gobernación (Segob).

Luego de que legisladores priistas, entre ellos el coordinador parlamentario, Reginaldo Sandoval, dijeron que no respaldarían los cambios en materia electoral que propone Morena, como la reducción de diputados plurinominales, Anaya Gutiérrez se reunió con la titular de la Segob, Rosa Icela Rodríguez.

"Se acordó construir (con la Segob) juntos la propuesta para la reforma electoral que, con seguridad, será un parteaguas para mejorar la vida política del país y enriquecer nuestros procesos democráticos", detalló Anaya Gutiérrez.

"El PT ratifica su compromiso y su voluntad inquebrantable de consolidar la unidad con nuestros aliados estratégicos de Morena y el PVEM de cara a los próximos procesos electorales.

"Manifestando con firmeza que la coalición Sigamos Haciendo Historia seguirá siendo una alianza estratégica que representa la única ruta para garantizar el bienestar del pueblo mexicano", destacó Anaya.

El PVEM también refrendó su respaldo al proyecto político de Sheinbaum, confirmó en redes sociales el líder de los senadores del instituto político, Manuel Velasco Coello.

"Reafirmamos nuestra alianza hacia su proyecto para que siga beneficiando al

pueblo de México", dijo el ex-gobernador de Chiapas.

Luego de que el senador del PVEM, Jorge Carlos Ramírez Marín, señalara que legisladores ecologistas están en contra de la reducción de legisladores plurinominales en la propuesta de Reforma Electoral de Morena, Velasco dijo que no existe titubeo respecto al respaldo a las propuestas de la presidenta.

Sin embargo, continúa habiendo voces discrepantes en el PVEM hacia la Reforma Electoral, como la del senador Luis Armando Melgar, quien advirtió este viernes que con dicha iniciativa se pretende debilitar al árbitro electoral y concentrar el poder.

Y desde la Suprema Corte y el Tribunal Electoral también se pronunciaron al respecto. Mientras la ministra Yasmín Esquivel llamó a atender las propuestas del INE para la reforma electoral, la magistrada del TEPJF Mónica Soto afirmó que siempre son perfectibles las leyes en

materia electoral.

"El Tribunal Electoral está también trabajando para analizar cuáles serían algunas opciones, sobre todo técnicas, para mejorar nuestras leyes electorales, los tiempos, en fin, de los medios de impugnación", puntualizó.

"Siempre es bienvenida una opción para mejorar y fortalecer nuestras leyes", dijo Soto.

Por su parte, Esquivel dijo que "el INE es el que debe sentirse con las capacidades y con las posibilidades de llevar a cabo una elección seria, como lo han hecho históricamente, segura y que dé garantías a todos los mexicanos este tipo de procesos".